
令和４年１２月８日 

 

 令和４年度 第２回 大阪府立平野支援学校 学校運営協議会 議事録 

 

                                大阪府立平野支援学校 

校長  川村 典子 

 

日 時 令和４年１１月１５日（火） １０：００～１２：００ 

場 所 大阪府立平野支援学校 図書室 

参加者 

中村 清一（委員）  濱野 すま子（委員）  市場 達朗（委員）欠席  谷藤 誠宏（委員） 

中野 淳子（委員）  松本 理香（委員） 

川村 典子（校長）  丸田 公司（教頭）  林 佳巨（教頭）欠席  中川 忠彦（事務長）     

議題等 

(1) 令和４年度学校経営計画の進捗状況 

(2) 令和４年度学校教育自己診断 

(3) 令和５年度教科用図書採択一覧表 

(4) 文化祭予行（中学部の舞台発表）の観覧 

協議内容 

(1) 令和４年度学校経営計画の進捗状況について、校長より報告があった。 

(2) 令和４年度学校教育自己診断について、実施内容やアンケート回収率、結果の概要の報告が教

頭より行われた。 

(3) 令和５年度使用教科用図書採択について、教頭より説明があり、了承を得た。 

意見等の 

概要 

 校内支援体制の構築に係り、本校における現在の給食の形態について質問を受けた。「５段階の

食形態（普通食・自立期食・後期食・中期食・初期食）」を回答し、学校給食への高い関心が寄

せられた。 

 「言語環境の整備」にかかる「ひらのスローガン策定」について、「スローガンの内容」につい

て、質問があった。策定された【やさしいことば やさしいえがお みんなで作ろう 素敵な

学校】を回答し、具体的な成果が見られたことに高い関心が寄せられた。 

 「令和４年度学校経営計画の進捗状況」について、「具体的な成果が見られ、進捗状況がよくわ

かった。」と高評価を受けた。 

 「令和４年度学校教育自己診断結果」について、「保護者の回収率の前年度比」に関する質問を

受けた。「令和３年度は 64％、令和４年度は 63％であり、回収率としては微減であった。」と

回答した。 

 「学校への参画をためらってしまうような保護者にも、気軽に学校の様子を見てもらう機会が

あればいいのではないか。保護者の思いをくみ取るようなシステムがあればありがたい。」との

意見があった。 

 文化祭予行の観覧について、「学校全体が前向きに動いているという実感がある。」、「教職員の

指導・支援のもと、子どもたちがとても頑張っていた。子どもたちの成長を感じた。」等のよう

な高評価を受けた。 

資 料 

 令和４年度 学校経営計画 

 令和４年度 学校教育自己診断 

 令和５年度 教科用図書採択一覧表 

備 考 
 傍聴者なし 

 第3回の開催については、2月下旬に開催予定（後日、日程調整） 


